



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/07/2024

LEGISLATIVO

Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “En el Partido Revolucionario Institucional comenzó la contienda interna para renovar a su dirigente nacional y ahí Alejandro Moreno ha hecho de las suyas, ha manejado al partido como él ha querido. Este fin de semana Moreno Cárdenas comenzó con sus actividades proselitistas para pedir el voto de los priistas, no sé cuántos priistas queden y cuántos vayan a votar, pero lo cierto es que dijo que él es la opción y que, si hay críticos, son cínicos de la historia priista, que lo único que quieren es que el PRI se venda a Morena y retó a sus críticos para que en los foros y en los debates donde se va a estar discutiendo el futuro del partido estén para ver si son ellos la opción. El dirigente nacional ha dicho que va a abrir las puertas a la ciudadanía, veremos hasta dónde, lo cierto es que el Revolucionario Institucional podría tener un nuevo nombre, aunque sea para conocerse en los medios de comunicación y este sería el ‘PRI de Alejandro Moreno’”.

<https://drive.google.com/file/d/1WaPtAaoTzTiulxTf5illnqd3BwEXHNzW/view>